

中学部3年生 生活単元学習「SDGs 9」

東電化工業株式会社(大仙市)へ

ペットボトルキャップを届けて来ました



7月20日～11月30日まで、中学部3年生は生活単元学習「SDGs 9」の学習で、ペットボトルキャップの回収を呼び掛けました。東電化工業株式会社で行っている、ペットボトルキャップリサイクルの収益を外国の子どもたちのワクチン支援に寄付する取り組みに協力するためです。

ポスターや回収箱を自作して、全校集会などで校内や各家庭での回収を呼び掛けたほか、近隣のデイサービス施設にも依頼して回収に行ってきました。約4か月の呼び掛けて、ペットボトルキャップ計20,013個、重さ42.01kg、支援されるポリオワクチン約21個分を回収することができました。



12月7日、ペットボトルキャップを東電化工業株式会社へ届けに行ってきました。贈呈式を設けて常務取締役様が直接受け取ってくださり、生徒たちにとって達成感を感じるうれしい時間となりました。



東電化工業株式会社のワクチン支援の取り組みや様々なSDGsの活動及び仕事内容についての説明をいただいたほか、生徒たちの質問に答えてくださり、また、実際に働く現場についても見学させていただきました。生徒たち自身、普段の生活や、将来自分たちが選ぶ職場で働くことを強く意識した一日となりました。

このあと、中学部3年生では、それぞれ今回の取り組みを振り返り、SDGsについて考えをまとめました。1月の全校集会で「私のSDGs宣言」を発表する予定です。

